
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión  Ordinaria Nº SETENTA Y CINCO celebrada a las 17:30  horas 
del día 30 de Diciembre, 2019, por el Concejo Municipal, en el salón de 
sesiones de la Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda devolver el Oficio MB-ALC-0567-
2019, con fecha del 21 de noviembre, a la Administración, para que después de 
haber recibido las respuestas del Gestor Financiero y del Gestor Jurídico de la 
Municipalidad, indique a este Concejo, ¿Cómo va a proceder la Municipalidad 
con respecto a los acuerdos Nº450 y Nº474? 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  
 

Considerando: 

El  oficio MB-ALC-0543-2019 de parte del señor Lic. William Guido Quijano, 

en  donde se adjunta  oficio UTGV-0391-2019, de parte del Ing. Javier 

Villafuerte  de la Unidad Técnica de Gestión Vial. 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir  a la Administración el oficio 

UTGV-0391-2019, de parte del Ing. Javier Villafuerte  de la Unidad Técnica de 

Gestión Vial, para que se cumpla con las observaciones establecidas en el 

último párrafo de la nota, “En lo referente se recomienda remitir al Ministerio de 

Salud para que se corrija el desfogue de las aguas servidas, previo a solicitar al 

desarrollador incluir dentro de la obras  de los caminos internos de la 

urbanización, las medidas correctivas con la finalidad de mejorar la situación 

causada”  

Se establece además el día   28 de enero del 2020 como plazo máximo, para 

emitir respuesta  y enviar copia a este Concejo de los trámites realizados. 

 
 
Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 

 



 

Considerando: 

Las recientes denuncias y  la supuesta extracción ilegal de madera 

especialmente de cocobolo, de la Hacienda Burro Blanco, por la propiedad de 

la Municipalidad en el sector de Llanos del Cortés.  

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar a la  Administración realizar 

una investigación e informar a este Concejo,  antes del 14 de enero del 2020, 

sobre lo que realmente está sucediendo en este sentido y cuáles son las 

acciones que esta municipalidad está tomando para corregir esta situación. 

Acuerdo Unánime Definitivamente Aprobado.  

 


